

●公園の夏、涼しさを求めて・・・

①天神橋の床板の貼り換え修繕を終え、通行出来るようになりました。



老朽化した床板の貼り換え修繕のため、しばらくの間、通行止めになっていました天神橋ですが、8月10日に修繕を終え通行出来るようになりました。大変ご迷惑、ご不便をお掛け致しました。



②なつかしい田んぼの景色『ホツケ田』

公園の南、ホツケ田では、どろんこクラブのみなで5月に植えた小さかった稲がすすくと育ち、今ではこんなに大きく成長し、稲穂が出てきました。

今年は異常なほど気温が高く、雨の少ない天気が続いていますが、みんなの期待を一身に背負って稲も頑張っています。

9月には黄金色に輝く稲穂の収穫が楽しみです。

これからも元気に育ってたくさんの稲穂をつけますように！

※この写真は何の花かわかりますか？正解は、稲の花なんですよ。



田植え



ホツケ田(現在)



稲穂



稲の花

③夏から秋へ少しずつ移り変わりを知らせてくれる

●水色のポンプモニュメントを右側にみながら相ノ谷橋を渡ると、その先には、両側ススキのアーチが広がります。ススキがもう少しで秋が訪れるのを教えてくれています。



●栗の実もなっています。御所沼周辺では夏から秋への模様替えの真っ最中と言ったところでしょうか。

④この白い花は何の花？

この白く可愛い花は、7月～9月にかけて日没後から開花するウリ科の多年草『カラスウリ』です。夜間だけ開く花として知られています。このような目立つ花になったのは、受粉のために、夜行性の『蛾』を引き寄せるためだと考えられているんです。

葉っぱは、意外にキュートなハート型をしていますよ❤️



●夏の季節も、公園で涼しく楽しんでください。てくてく情報、次号もお楽しみに！